



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Wölfersheim

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Gerhard Weber
Rathaus Wölfersheim
Hauptstraße 60
61200 Wölfersheim

Gemeinde Wölfersheim		
Eing.: 21. Nov. 2024		
Stelle		

Fraktion in der Gemeindevertretung

Michael Rückl
Tel. +49 (6036) 1514
mobil 0172 7369692
michael.rueckl@gruene-wetterau.de

Wölfersheim, 19.11.2024

Antrag nach § 10 der Geschäftsordnung

Bilanz der Weiterentwicklung der Radverkehrsförderung in den letzten fünf Jahren sowie Optimierungsbedarfe überörtlicher Radverbindungen

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung erbittet eine Bilanz der Weiterentwicklung der Radverkehrsförderung der letzten fünf Jahre. In diesem Zusammenhang soll auch auf das Ergebnis der Betrachtung der überörtlichen Radverbindungen und deren Optimierungsbedarfe eingegangen werden. Bilanz und Optimierungsbedarfe sollen im Ausschuss für Stadtplanung, Bauwesen, Landwirtschaft und Umwelt vorgestellt und erläutert werden.

Begründung:

Vor fünf Jahren wurde nach Beschluss der Gemeindevertretung im Rathaus ein kommunaler Radverkehrsbeauftragter ernannt. Die Initiative kam von der SPD-Fraktion. Dessen Aufgabe sollte "insbesondere die Weiterentwicklung der bestehenden Radverkehrsförderung in der Gemeinde Wölfersheim sein. Er soll außerdem den anderen Bereichen des Rathauses beratend zur Seite stehen, um bei allen anstehenden Projekten die Interessen der Radfahrer ausreichend berücksichtigt zu wissen."

Nach fünf Jahren scheint es angemessen, eine Bilanz dieser Weiterentwicklung zu ziehen, mit der die Belange der Radfahrenden in der Gemeinde gefördert werden sollen. Was wurde erreicht, was wurde verbessert, welche Schwierigkeiten oder Probleme gab es, was ist ggf. gescheitert? Auch ein Ausblick auf anstehende Projekte, bei denen die Interessen von Radfahrenden zu berücksichtigen sind, soll gegeben werden.

Zudem wurde am 12.12.2023 von der Gemeindevertretung folgender Beschluss gefasst: „Die Gemeindevertretung fordert den Gemeindevorstand auf, die überörtlichen Radverbindungen genauer zu betrachten und Optimierungsbedarfe festzustellen. Diese Feststellungen sind im Bauausschuss zu präsentieren. Ziel der Betrachtung soll es sein, das überörtliche Radwegenetz zu

analysieren und durch gezielte Verbesserungsvorschläge sowohl das Radfahren in der Freizeit als auch im Alltag zu verbessern.“

Das Ergebnis dieser genaueren Betrachtung soll im Zusammenhang mit der Bilanz ebenfalls vorgestellt werden.

Für die Fraktion

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Michael Rückl', written in a cursive style.

Michael Rückl